

24 nov 2003 -19:05

PB-FMI salue les efforts déployés par le Gouvernement-20031124

Le Fonds Monétaire international salue les efforts déployés par le Gouvernement en faveur de plus d'emplois mais souligne la nécessité de consentir des efforts supplémentaires.

Le Fonds Monétaire international salue les efforts déployés par le Gouvernement en faveur de plus d'emplois mais souligne la nécessité de consentir des efforts supplémentaires.

Le Premier Ministre Guy Verhofstadt a rencontré aujourd'hui les représentants du FMI dans le cadre de leur évaluation annuelle de la politique économique (ladite consultation Article IV). Dans leurs conclusions préliminaires pour l'année 2003, les experts ont fait part de leur optimisme quant à la politique menée. Le FMI approuve les accents mis dans le cadre de la politique gouvernementale, soit la création d'emplois et la diminution de la dette. Le FMI a indiqué que l'accord de gouvernement constituait une bonne base pour augmenter le taux d'activité et assurer dans l'avenir le financement de la Sécurité sociale. Il souligne toutefois le fait que la poursuite de la réforme du marché du travail et une diminution maintenue des dépenses primaires demeurent nécessaires. Le FMI identifie des signes de reprise durable de la croissance économique et précise que les estimations budgétaires avancées par le Gouvernement sont accessibles. Le FMI pense en outre que la mise en œuvre du budget 2003 soutient la relance grâce à la conjugaison de la croissance des dépenses primaires et des diminutions fiscales. La Conférence nationale pour l'Emploi et la diminution des charges sont considérées comme un pas dans la bonne direction. Le FMI a plus particulièrement apprécié les diminutions de charges pour les bas revenus (bonus ? crédit d'emploi) et pour les programmes de formation. Le FMI souligne néanmoins la nécessité de maintenir une modération salariale et de poursuivre la diminution du ratio de la dette. À plus long terme, le Gouvernement doit tenir compte des coûts que représente le vieillissement pour la Sécurité sociale. Le FMI indique également que des économies peuvent être réalisées par la réforme du marché du travail, plus particulièrement par l'extinction des régimes de sortie anticipée, par l'harmonisation des divers plans d'embauche et par une adaptation au niveau du système des indemnités et des allocations. Le FMI insiste également sur la nécessité de renforcer l'autorité de concurrence ainsi que la diminution des charges administratives pour les entreprises et les citoyens. Le FMI salue également l'engagement du Gouvernement en faveur de l'augmentation de l'aide au développement.